

Become a patient partner

Your voice, Our commitment

Get involved

We believe that the best care and services are created in collaboration with those who use it.

Patient Partners are individuals, including users, family members, or caregivers, who have unique and diverse healthcare experiences.

Your perspective is important, and together we can shape a healthcare system that meets the needs of all our users.

Why join?

- 🎯 **Collaborate:** Help us improve the experience of our users and the quality of care and services.
- 🎯 **Impact:** Ensure the services we provide align with the needs and values of users.
- 🎯 **Empowerment:** Your experience will guide decisions that affect our community.



Apply here 



Ready to get involved?

Find out more here:

<https://www.ciusswestcentral.ca/about-us/volunteering/patient-partner-program/>

Centre intégré
universitaire de santé
et de services sociaux
du Centre-Ouest-
de-l'île-de-Montréal

Québec 

Devenez patient partenaire

Votre voix, notre engagement

Participez

Nous croyons que les meilleurs soins et services sont créés en collaboration avec ceux qui les utilisent.

Les partenaires patients sont des individus, y compris des usagers, des membres de la famille ou des proches aidants, qui ont des expériences uniques et diversifiées dans le domaine de la santé.

Votre perspective est importante, et ensemble, nous pouvons façonner un système de santé qui répond aux besoins de tous nos usagers.

Pourquoi ?

- 🎯 **Collaborer** : Aidez-nous à améliorer l'expérience de nos usagers et la qualité des soins et services.
- 🎯 **Impact** : Assurez que les services que nous offrons répondent aux besoins et aux valeurs de nos usagers.
- 🎯 **Engagement** : Votre expérience orienteront les décisions qui affectent notre communauté.



Postulez ici 



Prêt.e.s à vous engager ?
Consultez le lien ci-dessous :
<https://www.ciusscentreouest.ca/a-propos-du-ciuss/benevolat/programme-de-patients-partenaires/>

Centre intégré
universitaire de santé
et de services sociaux
du Centre-Ouest-
de-l'Île-de-Montréal

Québec 